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ACTA DE LA SESIÓN DE LA MESA DE PERSONAL FUNCIONARIO CELEBRADA EL DÍA 2
DE MAYO DE 2024 EN LA SALA DE REUNIONES DEL AYUNTAMIENTO DE GRANADA, SITA
EN PLAZA DEL CARMEN.

ASISTENTES:

Por la Corporación:

- D. Vito Rafael Epíscopo Solís, Teniente de Alcalde Delegado de Recursos Humanos,
Organización, Ciudad Inteligente, Digitalización e Innovación.

- D. Francisco Aranda Morales, Coordinador General de Recursos Humanos, Organización,
Ciudad Inteligente, Digitalización e Innovación.

- D. Abraham Galán Moreno, Director General de Recursos Humanos.

- Dª Esther de la Torre Robles, Subdirectora General de Acceso al Empleo Público y Formación.

Por la representación sindical:

- D. Pablo García de Movellán, por el sindicato SITAG.

- D. Ignacio Conde Pipó, por el sindicato CSIF.

- Dª Beatriz Castilla Garre, por el sindicato CGT.

- Dª Mª Ángeles Martín Gómez, por el sindicato CCOO.

- Dª Encarnación Vargas Puga, por el sindicato UGT.

- D. Francisco Miguel Fernández Rodríguez, por el sindicato SIPLG.

Acuden como asesores/as:

- D. Fernando Martínez Calbacho, Dª Mª Ángeles Alguacil Campos y Dª Mª del Carmen
Nicás Caballero por el sindicato CSIF.

- D. Óscar del Pino Mazuecos, por el sindicato UGT.

- Dª Marta de Damas Victoria, por el sindicato CCOO.

A las 10.37 horas del día de referencia, la Presidencia declara abierta la sesión.

1.-Turnos de Policía Local.-

Se trae a Mesa General el punto tratado en la Mesa Delegada de Protección Ciudadana, que se ha
celebrado inmediatamente antes.

Dª Encarnación Vargas indica que desde UGT se apoyará la propuesta, pero van a pedir que la
misma cantidad se destine al resto del personal municipal que presta servicios en fin de semana.

D. Pablo García de Movellán expone que asistieron a una Mesa Delegada. No se convocó ninguna
otra. Creen también que este acuerdo debería aplicarse a toda la plantilla, y afirma que si hubiesen
estado en la negociación lo hubieran solicitado para hoy.

D. Ignacio Conde afirma que también quieren la extensión al resto de la plantilla y solicitan una
calendarización.

Dª Beatriz Castilla aclara que CGT, además quiere hablar de promociones internas que no se
hicieron, racionalizaciones que suponen pérdida económica para el personal. La respuesta es que no
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se puede tocar nada porque viene una consultora a revisar la RPT y ahora nos encontramos con
esto. No votarán a favor.

D. Abraham Galán explica que el acuerdo está condicionado a la disminución de las horas
extraordinarias. El coste será cero con estos números si en enero de 2025 se han bajado las horas
extra a la mitad. El resto de colectivos verán afectado el cambio retributivo a la disminución de
horas extraordinarias. Es esencial que este acuerdo no tenga coste.

D. Vito Epíscopo reitera que esto se financia con ese ahorro de horas extra y si en enero no se da
ese ahorro esperado se revisará el acuerdo. Si hay otro colectivo en esta situación se va a estudiar la
aplicación. No puede haber agravios.

Dª Beatriz Castilla explica que la J1 vale igual para el personal de mañana que para el de tarde. Esa
disfunción debería corregirse y llevamos años pidiéndolo. Este problema se arreglaría con un coste
mínimo.

D. Abraham Galán aclara que todo lo que suponga coste este año es inasumible.

D. Francisco Miguel Fernández reitera su agradecimiento al equipo de gobierno y al Director de
Recursos Humanos. Se ha buscado conseguir un ahorro al Ayuntamiento y garantizar la prestación
de los servicios, así como la consideración a los compañeros de mayor edad.

D. Pablo García de Movellán quiere resaltar que al suprimir el SJ2 y el SJ3 se ha detectado la
disfunción: que no se estaban prestando efectivamente los servicios que retribuían tales factores.

D. Francisco Miguel Fernández contesta que no se realizaban porque los compañeros pedían
asuntos particulares o licencias.

D. Pablo García de Movellán indica que en Oficinas sin embargo se han denegado asuntos
particulares y vacaciones.

D. Ignacio Conde afirma que el sistema SJ está previsto con un promedio de los turnos a realizar,
en todos los colectivos.

D. Pablo García de Movellán quiere poner de manifiesto que se estaba pagando el factor y había
solo tres o cuatro patrullas en fines de semana, lo que llama la atención.

Dª Mª Ángeles Martín manifiesta que en prensa se felicitaba por el consenso a todos los sindicatos
y esta es la primera Mesa a la que se acude.

Se da paso a las votaciones:

-A favor: SIPLG, UGT, CSIF.

-En contra: CGT, SITAG, CCOO.

El punto se aprueba.

2.- Ruegos y Preguntas.-

No se plantean.

Sin otro particular, a las 11.00 horas finaliza la sesión.
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